

An die  
Vorsitzende des Kreistages  
des Landkreises Darmstadt-Dieburg  
Frau Dagmar Wucherpfennig  
- Kreistagsbüro -

Fraktion im Kreistag des  
Landkreises Darmstadt-Dieburg

im Hause

Darmstadt, den 20.03.2018

### **Anfrage „Schadensersatzklage“**

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

wir bitten um Aufnahme der folgenden Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagsitzung:

Vorbemerkung des Fragestellers:

Der Presse war zu entnehmen, dass ein Investor der zwei Flüchtlingsunterkünfte für den Landkreis bauen und betreiben sollte den Landkreis Darmstadt-Dieburg auf einen zweistelligen Millionen Euro Betrag Schadensersatz verklagt hat. Vor diesem Hintergrund stellen sich folgende Fragen:

1. Was ist das Klageziel des Klägers?
2. Erachtet der Kreisausschuss die Forderungen des Klägers für gerechtfertigt?  
Wenn ja, warum? Wenn nein, warum?
3. Gibt es weitere vergleichbar gelagerte Fälle in denen es schriftliche oder mündliche Zusagen seitens des Kreises gegenüber von Investoren gibt?  
Wenn ja, wie viele Fälle gibt es?
4. Sollte Frage 3. mit ja beantwortet worden sein, rechnet der Kreisausschuss mit weiteren Klagen?

Mit freundlichen Grüßen

Für die Richtigkeit

Lutz Köhler  
Fraktionsvorsitzender

Heiko Handschuh  
Fraktionsgeschäftsführer